

Vereine können künftig Fahrten mit Bulli antreten

Fahrzeug bietet Platz für neun Personen und kann gegen geringes Geld angemietet werden

Rietberg (robui). Vereine haben ab sofort Zugriff auf einen Bulli, mit dem Fahrten zu Auftritten und zu Ausflügen weitgehend kostenlos möglich sind. Die Firma Vereintmobil aus Bünde und das heimische Autohaus Freitäger haben jetzt das Fahrzeug präsentiert, das

Alle Gemeinschaften der Stadt haben Zugriff drauf

sich alle Gemeinschaften aus der Emskommune ausleihen können. Der flotte Nissan MV 400 bietet Platz für neun Personen und zusätzlich Raum für Gepäck, ob Sporttaschen oder Instrumente. Möglich machen die bequeme Mobilität zahlreiche heimische Firmen und

Geschäfte, die mit ihrem Sponsoring die Anschaffung ermöglichen. Ihre Werbeslogans zieren den Wagen, der im Autohaus an der Konrad-Aden-

nauer-Straße stationiert ist. An Kosten entstehen bei kürzeren Strecken nur die Ausgaben für den selbst verbrauchten Kraftstoff. Für Fernfahrten

wird ein minimaler Obulus zu den Betriebskosten erwartet. Reservierungsanfragen sind ab sofort möglich unter der Rufnummer 05244/5000.



Dank vieler Sponsoren aus der Geschäftswelt gibt es nun für die Emsstadt auch einen Vereinebulli, der kostenlos ausgeliehen werden kann.

Foto: RSA/robui